

# 96 HORAS PARA

# EL GRAN FINAL

#SALGAMOS  
AVOTAR

TRAS 90 DÍAS DE  
CAMPAÑAS, LLEGA LA  
VEDA ELECTORAL PARA  
QUE LA CIUDADANÍA  
DECIDA EL DOMINGO





**#CLAUDIASHEINBAUM**

FOTO: ANTONIO NAVA



**#XÓCHITLGÁLVEZ**

FOTO: ESPECIAL



**#ÁLVAREZMÁYNEZ**



# SI DIOS CONMIGO, ¿QUIÉN CONTRA MÍ?

#XÓCHITLGÁLVEZ

DICE QUE PALACIO TEME  
AL TRIUNFO DE OPOSICIÓN;  
LLAMA A EJERCER VOTO

C. NAVARRO, P. SALAZAR,  
A. GARCÍA Y F. GARCÍA/P4-6

JORGE A.  
GARCÍA |  
FER-  
NANDA  
GARCÍA

En Palacio Nacional están muertos de miedo por el triunfo electoral de la oposición, aseguró la candidata de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, y llamó a la ciudadanía a salir a votar con alegría.

"Hoy la esperanza ya cambió de manos. La esperanza es nuestra este domingo. Salgan a votar con alegría. Salgan a votar todos; están muertos del miedo en Palacio Nacional están temblando porque saben que los buenos somos más y que ya nos cansamos. Ya nos cansamos de sus mentiras, ya nos cansamos de tanta muerte, ya nos cansamos de tanta y tanta injusticia", comentó.

En un evento masivo, en la Arena Monterrey, dijo a sus simpatizantes: "Tengan la certeza: Dios está con nosotros, tengan fe. Si Dios está conmigo, ¿quién contra mí? ¡Viva México!".

La candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, prometió que de ganar el próximo domingo, el país caminará como uno solo y tendrá un futuro brillante.

Al señalar que ganarán los comicios federales para escuchar y nunca insultar y para abrir las puertas de Palacio Nacional a todos, Gálvez Ruiz, expresó que obtendrá el triunfo para unir a las familias y todo el país.

Gálvez acusó que en el actual gobierno se registró un retroceso en materia educativa, de salud y económico, en el que los más grave fue provocar la división de todos los mexicanos.

Antes, en entrevista en los Reyes La Paz, en el Estado de México, Gálvez Ruiz, aseguró que los 90 días de campaña proselitista, y el recorrido por el territorio nacional, le deja un enorme compromiso con los grupos más vulnerables y necesitados.

"A mí lo que me deja es un enorme compromiso con las mujeres, con su lucha, con su esfuerzo, con las madres buscadoras, con los niños con cáncer, con los desaparecidos, o sea, sus causas, sin lugar a dudas, van a ser mi principal causa como presidenta", dijo. Las del 2024, son las elecciones más violentas en la historia del país, dijo y señaló que esta violencia, provoca dolor entre los ciudadanos. 



# JÓVENES MUESTRAN INTERÉS EN LA POLÍTICA

#ÁLVAREZMÁYNEZ

## CAMPAÑA NO FUE HECHA CON ESPECTACULARES, SINO CON LA GENTE, DIJO

Con el Auditorio Blackberry lleno fue que el candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, terminó sus 90 días de campaña.

Entre gritos y porras de los más de tres mil asistentes, en su mayoría jóvenes, el emecista aseguró que su campaña no la hicieron los espectaculares, ni llenó las calles de basura, aunado a ello, indicó que su campaña la hicieron los niños y los jóvenes con sus carteles y desde los pizarrones de las escuelas.

"Mi campaña no la hicieron los espectaculares ni llenó de basura la ciudad, mi campaña, mi campaña la hiciste tú con tu cárcel, mi campaña la hiciste tú en el pizarrón de tu escuela, mi campaña la hicieron las niñas y los niños, los adolescentes, los jóvenes y este festival", declaró el candidato de MC.

Durante el llamado *Máynez Capital Fest*, el candidato emecista, acompañado del aspirante a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, manifestó que su campaña demostró que los jóvenes no son apáticos y durante 90 días demostraron que lo que no les interesa es *la vieja política*.

"Queremos darles las gracias por lo que han hecho, por demostrarle al país que decía que los jóvenes eran apáticos, que somos una *generación de cristal*

los *millennials*, les demostramos, que no es que no nos interese la política", agregó.

El candidato también reiteró que en su gobierno no habrá ningún joven en la cárcel por fumar marihuana o alguna mujer por tomar decisiones por su cuerpo.

"Aquí este país va a cambiar, va a ver el futuro, nunca más vamos a tener en la cárcel a un joven por fumar marihuana, nunca más vamos a tener en la cárcel a una mujer por decidir sobre su cuerpo", explicó el zacatecano.

Previo a comenzar el gran cierre de campaña de Movimiento Ciudadano dentro del auditorio se sintió un gran ambiente, pues desde las 18:30 horas comenzaron a salir algunas bandas, como Penny Pacheco, Yoda on Fire y Dee, así como la presentación estelar de la banda de rock Porter y el rapero mexicano Aczino. 

3

ESTADOS VISITÓ  
EN ÚLTIMO DÍA  
DE CAMPAÑA.

90

DÍAS FUERON DE  
RECORRIDOS EN  
EL PAÍS.



FOTO: ESPECIAL



TRAS GIRAS | ● En Monterrey dijo que se queda con un gran compromiso.

3

MIL ASISTENTES,  
EN EL EVENTO DEL  
AUDITORIO BB.

50

UNIVERSIDADES  
VISITÓ DURANTE  
SU CAMPAÑA.



FOTO: ESPECIAL



**MUSICAL** | • El candidato cerró actividades con un concierto en el Auditorio BB.

